

Le vin nouveau, ça se fête!

Cressier ■ Trois jours de liesse en perspective, et un service de car pour rentrer en toute sécurité

Par
Florence Veya

Les Cressiacois savent faire la fête, et ils vont le prouver pour la 27^e année consécutive en organisant du vendredi 4 au dimanche 6 mai leur traditionnelle Fête du vin nouveau. Copieux, le programme concocté par le comité d'organisation promet de séduire tout un chacun.

Le début des réjouissances coïncidera avec l'ouverture au public des caves de Cressier, **vendredi** à 17 heures. Puis, les quatorze sociétés locales participant à la manifestation ouvriront leurs pintes. La soirée se poursuivra en musique avec notamment un concert de Pacific Group, avant que des feux d'artifice ne viennent illuminer la voûte céleste. Après s'être désaltérés, les fêtards pourront encore, à partir de minuit, faire vibrer leurs cordes vocales en participant, jusqu'à 2 heures du matin, à un grand karaoké.

Les encaveurs ouvriront à nouveau au public les portes de leurs antres le **samedi** de 10 heures à midi, et les pintes serviront à boire et à manger dès 11 heures. Au même moment, l'association musicale Helvétia Saint-Blaise-Musique militaire Neuchâtel donnera une aubade... un peu tardive. Réunissant quelque 500 participants, le cortège s'ébranlera de la rue de la Chapelle dès 15 heures. Il sera suivi d'un spectacle pour enfants présenté par l'École de cirque de Marin-Epagnier.

Les adultes pourront, quant à eux, participer à un concours de dégustation au caveau des vins de l'Entre-deux-Lacs

entre 18 et 21 heures. Autre concours, celui des cinq groupes de Guggenmusik se déroulera à proximité de la fontaine du Lion à 18h45. Président du comité d'organisation de la fête, François Rochat précise que, cette année, le comité a dû renoncer à la présence de trois groupes «en raison de problèmes d'hébergement». Animée et musicale, la soirée se poursuivra jusqu'à 3 heures du matin.

Dimanche, les Guggenmusik sonneront la diane à 10 heures, soit juste avant l'ouverture des stands et le début de l'apéritif musical au son de la fanfare L'Echo de Châtillon. Les Guggenmusik défilent encore une fois à travers le village puis, à 15 heures, débutera la traditionnelle course aux œufs.

Sur le plan des **nouveautés**, le Hockey club du Landeron, invité d'honneur, organisera un concours du lancer de la pierre. «Il s'agira de lancer une pierre de 18 kilos et nous envisageons d'en mettre une plus légère à disposition des femmes et des enfants», explique Christian Blaser, président du club. Par ailleurs, les fêtards n'auront ni problèmes de parking ni soucis de rentrée après une soirée arrosée. Pour la première fois, en effet, un car de 45 places desservira toutes les communes situées entre La Neuveville et Neuchâtel afin de ramener chacun à bon port au prix de cinq francs la course. Il partira chaque heure (vendredi de 23 à 4 heures du matin, et samedi de 23 à 5 heures) de la gare de Cressier.

«Nous n'attendons plus que le soleil!», conclut le conseiller communal Michel Maccabez. /FLV



L'affiche de la 27^e édition.

DOCUMENT SP

Récolte d'œufs

Certes, la Fête du vin nouveau à Cressier est une longue tradition qui, chaque printemps, met le vin à l'honneur. Mais il ne faut pas oublier qu'avant l'instauration de cette fête, le premier week-end de mai, les jeunes du village organisaient leur course aux œufs, aujourd'hui vieille de plus de 125 ans.

A l'approche de la fête, la jeunesse cressiacoise avait l'habitude de faire sa ré-

colte d'œufs en faisant du porte-à-porte chez l'habitant.

Pour le nouveau millénaire, cette manière de faire est abandonnée au profit d'un rendez-vous convivial sur la place du village. Les «Pous-sins» (entendez par là la jeunesse de Cressier) y seront demain de 17 heures à 19h 30et offriront le verre de l'amitié à tous ceux qui apporteront leurs œufs ou tout autre don. /shb